
学校関係者評価委員会 議事録 

 

令和５年９月２８日（木） 

１６時～１７時 

於 １０１教室 

出席者 

委員：弘嶋 謙二  美崎 有紀  山中 美智子  明神 聡  

 西森 康夫（欠席）  前田 理佐（欠席） 

オブザーバー：野町 裕  片岡 幸恵  石元 美佐  山下 昌世  池田 篤史   

 

１．開会 

２．校長より挨拶 

３．委員自己紹介 

４．本校の教育について説明（現況報告） 

５．令和４年度自己点検・評価報告（校長） 別紙添付 

  ①教育内容 （別紙２－２１） 

   ・スポーツ健康学科は高知工科大学と連携授業を行っている。 

   ・龍馬学園内の他校他学科との連携授業を行っている。 

  ②教育目標の達成度と教育効果 

・学園全体で統一された資料を作成している。 

③学生支援 

   ・個別に学習指導やガイダンス、必要に応じて家庭に連絡を入れ、家庭の協力をお

願いするようにしている。 

  ④社会的活動 （別紙６－５） 

   ・社会的活動（地域活動、地域貢献、ボランティア活動等）を評価・単位認定はし

ていない（カリキュラムの関係上認定が困難）。 

  ⑤管理運営 （別紙７－６） 

   ・決済に伴うプロセスや様式は全て整理されているが、規定化するよう準備中。 

  ④改革・改善 （別紙９－１） 

   ・自己点検・評価は行っているが、適正に実施運用するためのルールが文書化して

いくように今後検討をしていく。 

 

 

 

 



５．学校関係者評価および意見交換・検討 

 

明神委員：時代にニーズに合わせた学校づくりをしていて素晴らしい。 

     中学校、高校の部活動の在り方が変わろうとしている今、スポーツ健康学科で

学んだ学生たちが社会でどのように活躍するのか楽しみだ。 

弘嶋委員：社会福祉士の全国平均合格率が２０～３０％の中、こちらの学校では合格率が

５０％を超えていて驚いている。 

     授業時間外（早朝や土日）でできるボランティアもあるので、ボランティア活

動を単位認定する方向で考えてほしい。 

美崎委員：PC を使用した資料作り（便りやパワーポイント）が求められることが増えてい

るが、こちらの学生はそのような授業を行っているので、現場では助かってい

る。 

     幼稚園では毎月防災訓練を行っている。訓練を行うことで想定外をなくす、人

の命を守ることを考えることに繋がっていく。知識があるなしで変わってくる

こともあるので、防災訓練は頻繁に行う必要があるのではないか。 

校  長：グループ幼稚園や近くの医療機関の防災訓練がどのように行われているか、学

生たちが見学をさせてもらうのも良いかもしれない。 

山中委員：学校の教育活動や実績を聞き、周りの人に薦めたい学校だと感じた。 

 

 

６．閉会の挨拶（校長） 

  本日は、貴重なご意見ありがとうございました。いただいたご意見やご提案を今後の

教育活動に活かしていきたいと思います。 

そして次回の教育課程編成委員会からスポーツ健康学科も委員会を発足いたしますの

で、何卒よろしくお願いします。 

 今後とも当校及び学園の発展にご協力いただきたいと存じます。 

本日はありがとうございました 

   

以上 


